

# Firmengruppe Robert Decker sponsert den SpVgg Haberskirchen mit neuen Spielbällen



Bild: Jürgen Rank, Geschäftsführer der Firmengruppe Robert Decker, überreichte zehn neue Spielbälle an die A-Jugend der SpVgg. Haberskirchen

**Haberskirchen.** Bereits seit geraumer Zeit hat sich die A-Jugend SpVgg. Haberskirchen mit den Trainern Marco Steidl und Karl Klein sowie Torwarttrainer Martin Bauser sen. auf die Saison vorbereitet und darf sich über einen durchaus gelungenen Saisonstart freuen. Wie die Trainer ausführten, werde zweimal in der Woche, nämlich Montag und Mittwoch jeweils von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr trainiert. Ziel ist es, das vorhandene Potential aus der Mannschaft „herauszukitzeln“ und diese junge Mannschaft neu zu formieren. Viele B-Jugend-Spieler sind hinzukommen und diese müssen sich erst an das A-Jugend-Niveau gewöhnen. Beim Training werde jeweils mit einem Aufwärmtraining begonnen. Anschließend arbeiten die Trainer verschiedene Punkte ab, die die Spielphilosophie betreffen. Ob 4er-Kette, Abwehrverhalten, formieren der 6er-Position oder das entsprechende Offensivspiel – man wolle in dieser Saison im oberen Drittel mitspielen. Nun durfte man beim Training einen weiteren Gast begrüßen. Jürgen Rank, Geschäftsführer der Firma Robert Decker Immobilien und Bauträger machte sich mit einem speziellen Präsent auf nach Haberskirchen. Für das Training organisierte er zehn neue Spielbälle, die sogleich zum Einsatz kamen. Wie die Vereinsverantwortlichen betonten, sei man für Unterstützung in dieser Art stets sehr dankbar, denn nur aus der Vereinskasse könne man die anfallenden Anschaffungen nicht stemmen.